



KOLABORASI DENGAN PMI

Stok Darah Jelang Ramadan Digenjot

YOGYA (KR) - Ketersediaan atau stok darah menjelang bulan puasa Ramadan akan terus digenjot. Pemkot Yogya bahkan berkolaborasi dengan Palang Merah Indonesia (PMI) guna mengupayakan hal tersebut.

Menurut Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogya Okto Heru Santoso, jumlah pendonor darah di Kota Yogya sebetulnya sangat melimpah. Pasalnya pada pagi hingga sore hari banyak masyarakat dari berbagai daerah yang beraktivitas di Kota Yogya serta rutin mendonorkan darahnya pada waktu tersebut.

"Karakter di Kota Yogya bagusnya itu banyak pendonor. Cakupan jumlah kantong darah dari beragam golongan itu bisa tercakup. Sempat tu-

run saat pandemi Covid-19 namun sekarang sejak PPKM dicabut kita coba untuk dorong lagi," tandasnya, Kamis (16/3).

Oleh karena itu pada peringatan Hari Kesehatan Dunia tahun ini pihaknya juga menggelar aksi donor darah kerja sama dengan PMI Kota Yogya. Kegiatan donor darah pada momen tertentu menjadi kesempatan untuk mengumpulkan calon pendonor. Terutama untuk skrining potensi golongan darah yang jarang namun dibutuhkan. Dalam setahun minimal pihaknya menggelar aksi donor darah tiga kali di komplek Balaikota Yogya.

Menurutnya, Kota Yogya bahkan tidak jarang mengirimkan kantong darah ke kabupaten lain di DIY dan luar provinsi. Hal ini karena jum-

lahnya surplus dan memiliki langkah antisipatif untuk memastikan ketersediaan darah mencukupi bagi kebutuhan masyarakat Kota Yogya.

Selain itu, aksi donor darah yang rutin juga merupakan upaya untuk mempersiapkan diri saat ada kondisi kegawatdaruratan yang membutuhkan transfusi darah. Terutama seperti operasi besar atau persalinan agar bisa ditangani dengan cepat.

"Kebanyakan yang terjadi kebutuhan itu untuk persiapan operasi besar. Kemudian pada proses kehamilan atau persalinan karena terjadinya pendarahan. Saat Ramadan kami juga siapkan, biasanya jumlah pendonor menurun," urainya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. PMI Cab. Kota Jogja			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005